

Der wahre Thronerbe von Vestal

Von liane989

Kapitel 5: Kapitel 5

~~Der Tag danach~~

Die Mitglieder des Widerstandes saßen seit 6 Stunden am Tisch, um einen Plan zu entwickeln, damit Zenoheld gestürzt werden konnte, als Ace vor Müdigkeit eine blöde Bemerkung machte. "Wenn nicht gleich einer ne brauchbare Idee hat, schicken wir Shun als Koch in den Palast und vergiften Zenoheld. So schlimm wie Shun Kocht ist es ein Wunder das wir noch Leben".

Auf einmal flog Ace vom Stuhl und hatte einen mächtigen Handabdruck im Gesicht. "Wenn du so ein Problem damit hast Ace, dann such dir jemand anderen der dir beim Essen machen hilft, oder noch besser, sucht euch gleich jemand anderes für den Widerstand" rief Shun sauer und verließ Wütend die Wohnung.

"Toll Ace, das war nun wirklich übertrieben" sagte Marucho dazu und ging in sein Zimmer. "Hoffentlich beruhigt sich Shun wieder?" sagte Mira und löste dann die runde auf.

Shun in ging in der Zeit durch Vestal und versuchte seine Wut abzureagieren, was mehr schlecht als recht funktionierte.

Und das bekamen die Bewohner von Vestal mehr als deutlich zu spüren.

Wer nicht innerhalb von 3 Sekunden das weite suchte lief Gefahr mit Blicken erdolcht zu werden.

Dies lockte natürlich die zwielichtigen Gestalten auf Vestal an, den die wollten wissen, wer ihnen gerade Konkurrenz machte.

"Na was haben wir den hier, eine Witzfigur die die Leute erschreckt, Ha ha ha" sagt ein Junge mit grünen Haaren, den Shun um die 17 Jahre schätzte. "Wie wäre es den wenn ich dir die Schnauze stopfe, mal sehen ob du dann noch immer lachen kannst" sagte Shun und sah den Typen herausfordernd an.

Die Begleiter des grün Haarigen zogen einen Kreis um die beiden und sorgten so dafür, das die Bewohner Vestals aufmerksam das geschehen beobachten.

"Mal sehen was du Würstchen drauf hast" sagte der grün Haarige und griff Shun an, dieser wich dem Angriff aus und sorgte so dafür das sein Gegner immer mehr sich seiner Rasenden Wut hingab und schlussendlich, durch einen schlag in die Magengrube den Kampf verlor. Die Begleiter des grün Haarigen hatten das Spektakel nur aufmerksam beobachtet und sahen zum Schluss nur noch verachtend auf ihren Anführer.

"Da hast du dich wohl übernommen Nerol" stellte einer der Begleiter fest und ging dann auf Shun zu. "Würdest du uns begleiten, wir würden uns gerne mit dir

unterhalten" sagte der Junge und sah Shun auffordernd an, dieser hatte rote Haare und sah mehr nach einem Rocker aus. "Wenn ihr meine Zeit verschwendet werde ich ungemütlich" erwiderte Shun und lies sich von der Gang, zu einem Ort führen, der ihnen als Treffpunkt diene.

Nerol, den grün Haarigen, zogen einige Gangmitglieder hinter sich her, damit er ebenfalls zum Treffpunkt kam.

Am Treffpunkt angekommen wurde Nerol in die nächste Ecke gelegt, damit er sich von Shuns schlag erholen konnte.

"Du hast Nerol ganz schön eine verpasst, das hat bis jetzt keiner Geschafft" stellte der rot Haarige fest und drehte sich zu Shun. "Mein Name ist übrigens Hang und ich bin hier derjenige, der den Anführer vertritt oder dafür sorgt das die befehle des Anführers eingehalten werden und da du Nerol, unseren derzeitigen Anführer besiegt hast, würden wir es gerne sehen, wenn du uns ab jetzt anführst" erklärte Hang und umkreiste Shun.

"Welchen nutzen hab ich davon, das ich euer Anführer bin?" fragte Shun nach und behielt alles im Auge, um eventuelle gefahren rechtzeitig zu erkennen.

"Nun, neben den ganz Normalen Pflichten als Gang Boss, hast du die Möglichkeit alles was von uns zu machen geht, zu bekommen. Mädchen, Geld, Motorräder, Autos und noch viel mehr" erklärte Hang und sah Shun erwartungsvoll an.

Auf einmal griff sich Shun Hang am Kragen und zog ihn zu sich ran. "Wenn ich merken sollte das du, oder einer der anderen etwas gegen mich Plant, werde ich euch das Leben zur Hölle machen" sagte Shun und sah in Hang´s Augen. "Was anderes hätten wir auch nicht von euch hören wollen Boss. Wir würden uns aber sehr Glückliche schätzen, wenn wir deinen Namen erfahren würden Boss" sagte Hang und sah Shun schon fast unterwürfig an.

"Ihr werdet mich nur mit Boss anreden oder in deinem Fall, mit Shun, hab ich mich klar ausgedrückt?" fragte Shun in die Gang. "Verstanden Boss", "Verstanden Shun" kam die Antwort von allen zurück, wodurch Shun Hang los lies. Hang der dies sehr befürwortete sorgte nun dafür, das Shun alles genau gezeigt wurde und er sich sofort ein erstes Urteil über die Gang machen konnte und das was Shun sah und hörte, gefiel ihm immer mehr.